

警 察 署 協 議 会 会 議 録

大牟田警察署協議会

開催年月日時	令和5年 2月20日 午後4時00分から 令和5年 2月20日 午後5時15分まで	
開催場所	大牟田警察署 会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下9名
	警察署	署長、副署長、刑事管理官、会計管理官 総務課長、生活安全課長、地域課長 刑事第一課長、刑事第二課長、交通課長 警備課長、事務局
議 事 概 要		
<p>【開会】</p> <p>【会長挨拶】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ ただいまから、令和4年度第3回目の大牟田警察署協議会を開会する。 ○ 前回10月の警察署協議会以降、当会議の会長として、 <ul style="list-style-type: none"> 10月29日 大牟田市暴力団追放市民総決起大会 11月28日 四機関合同年末特別警戒出動式 2月 2日 福岡県警察署協議会会長連絡会議 に出席した。 ○ 暴追大会では弁護士の講演があり、その中で企業や団体の方向けに、暴力団等反社会的勢力の疑いのある者に対し、初期の対応をいかに行うかについて、非常に具体的な話があり、これは市民として大変参考となるものであった。 ○ 四機関合同出動式においては、大変寒い中、堂々とした姿で年末の警戒に向かう大牟田警察署員の雄姿を見ることができた。 ○ 会長連絡会議では、県警側から治安概況等に関して説明が行われた。 ○ また3警察署から、地域の実情に応じた有効的な取組が報告され、今後の活動の参考になるものであった。 <p>【署長挨拶】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 日頃から委員の皆様には、警察活動に対する御理解と御支援をいただき、感謝申し上げます。 ○ 令和5年福岡県警察運営指針等について <ol style="list-style-type: none"> 1 最重点目標について 2 ニセ電話詐欺対策の強化 3 児童虐待・ストーカー・DV等への的確な対処 		

議 事 概 要

4 サイバー空間の脅威への的確な対処

5 薬物事犯対策の強化

○ 大牟田警察署の決意

大牟田警察署では、以上の目標のもと、県民の安全・安心の確保について、本年もしっかりと取り組んでいく所存である。

【報告事項等】

1 総務課

(1) 令和5年の推進事項

- ア ワークライフバランスの推進
- イ 証拠物件の適正な保管管理の徹底
- ウ 公用車事故防止対策の推進
- エ 適正な留置管理業務の推進

2 生活安全課長

(1) 令和4年中の主な取り組み

- ア 子供・女性の安全を確保するための対策の推進
- イ ニセ電話詐欺等予防対策の推進
- ウ 主な検挙状況

(2) 令和5年の推進事項

- ア ニセ電話詐欺抑止対策の推進
- イ 人身安全関連事案への迅速・的確な対処
- ウ 繁華街・歓楽街における安全・安心の確保

3 地域課長

(1) 令和5年の重点推進事項

- ア 強力な街頭活動の推進
- イ 地域に寄り添った警察活動の推進

4 刑事第一課長

(1) 令和4年の重要犯罪等の認知・検挙状況

(2) 令和5年の推進目標

- ア 女性及び子供等社会的弱者に対する犯罪の徹底検挙
- イ 重要凶悪事件の徹底検挙
- ウ 侵入窃盗及び連続発生する犯罪の早期検挙

5 刑事第二課長

(1) 令和5年の推進事項

- ア ニセ電話詐欺対策の強化
- イ 暴力団壊滅に向けた総合対策の推進
- ウ 薬物銃器対策の推進

6 交通課長

(1) 大牟田市の人身交通事故の推移

(2) 飲酒運転事故の発生状況

(3) 令和5年の取組

議 事 概 要

- ア 飲酒運転の撲滅
 - イ 交通事故の抑止
 - ウ 高齢者の交通事故抑止に向けた諸対策の推進
- 7 警備課長
- (1) 令和4年の取組結果
 - ア 官民一体となったテロ対策の推進
 - イ 災害対策の強化
 - (2) 令和5年の推進事項
 - ア 官民一体となったテロの未然防止
 - イ 災害対策の強化

【意見要望、質疑応答】

- 委員から「1月7日に行われた、大牟田警察署110番の日キャンペーンは、大牟田市の子供たちが、警察官になりたいと思うような、素晴らしいイベントであった。また、1月10日に3年ぶりに行われた県警察年頭視閲式を観覧したが、警察官の行進、ふれあい広場における車両の展示と、警察官の様々な姿を近くで見ることができる貴重な機会であった。」旨の発言の後、「1月8日の大牟田市のはたちの集いにおいて、改造車に乗った若者がいたことを、報道で知った。あのような自覚のない行動は、市民として大変恥ずかしいところであるが、警察の今後の対応はどのようなものになるのか。」旨の質問があり、署長から「現在、この案件については当署において捜査中である関係上、詳細な回答はできないところをご理解いただきたい。捜査の結果については、きちんとした形で委員の皆様には報告したいと考えている。」旨の回答があった。
- 委員から「JR大牟田駅連絡通路下に位置するトイレの、多目的トイレが一時期非常に荒れたことから、JR側で使用を中止し、最近になり使用を再開した。市側も防犯カメラの設置を検討しており、利用者のマナーアップを広報誌等で呼び掛けていくが、警察官の制服姿でのパトロールによる犯罪抑止効果は高いと思われ、大牟田駅は大牟田市の玄関口という面もあることから、同所のパトロールをお願いしたい。」旨の要望があり、地域課長から「同駅については毎日のパトロールを実施しているが、今後、管轄交番員が同駅関係者と面接し、過去の被害実態に即したパトロールを行うよう、積極的な対応を取る。」旨の回答があった。
- 委員から「本年5月に広島でG7サミットが行われるが、全国から警察官が警備要員として派遣されると思われる。もし署員が派遣されることになった場合には、大変な現場であるかもしれないが、全力を尽くしていただきたい。」旨の意見が出された。

【閉会】(会長)

以上で、令和4年度第3回大牟田警察署協議会を閉会する。